

# SOJA

## Der Fleisch gewordene Wahnsinn

Filmpremiere & Gespräch mit  
REGISSEUR THOMAS BAUER

13. MÄRZ 2017, 18:30 UHR  
FILMZENTRUM IM RECHBAUERKINO





FILMPREMIERE & GESPRÄCH

Österreichische Post AG  
Info.Mail Entgelt bezahlt

## Soja: Der Fleisch gewordene Wahnsinn

**Wann:** 13. März 2017, 18:30 Uhr

**Wo:** Filmzentrum im Rechbauerkino, Rechbauerstraße 6, Graz

In Österreich essen wir pro Kopf und Jahr mehr als 60 Kilo Fleisch. Der hohe Fleischkonsum hat global gravierende Folgen: Tierfutter verbraucht rund zwei Drittel aller fruchtbaren Flächen weltweit. Die EU importiert einen großen Teil des Futtermittels Soja aus anderen Weltgegenden.

Was das für Herkunftsländer wie Brasilien bedeutet, zeigt Thomas Bauer in seinem neuen Film auf. Zu Wort kommen Betroffene, die ihr Land verloren haben und unter dem massiven Pestizideinsatz leiden. Doch auch hier in Österreich profitieren die wenigsten Landwirte von einem Agrarsystem, das von ihnen verlangt, immer mehr und immer billiger zu produzieren.

Im Anschluss an den Film gibt es ein **Publikumsgespräch** mit Regisseur Thomas Bauer.

in Kooperation mit



**Kartenreservierung:**

+43 316 83 05 08

Infos: Tel. 0316 324556, [graz@welthaus.at](mailto:graz@welthaus.at)

[www.fleischfasten.at](http://www.fleischfasten.at)